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ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 37 DEL 

16/07/2018. 

Presidente:” Punto 7 <Modifica Regolamento per l’uso e 

l’affidamento in gestione degli impianti sportivi comunali 

approvato con deliberazione di Consiglio comunale n° 54 del 

30/11/2012>. Relaziona sempre l’Assessore Cinzia Cicola prego 

Assessore.” 

Cicola:” Con questa delibera si vuole portare l’attenzione alla 

modifica in particolare dell’articolo 18 del regolamento che era 

già stato approvato nel 2012 con delibera di Consiglio n° 54 in 

cui viene integrato il comma 3; sinora ad oggi tutti gli 

impianti sportivi vengono dati attraverso un bando, però nel 

Regolamento non era stata inserita una legge regionale la n° 27 

del 2006 in cui il comma 5 permette un affidamento diretto alle 

associazioni sportive del territorio. Questo cosa permette? 

Permette uno snellimento della procedura da parte degli uffici, 

permette comunque una trasparenza, perché viene fatta una 

convenzione con i gestori degli impianti e questa convenzione 

rispetta tutti i crismi che attualmente ci sono. Nel qual caso 

la convenzione non venga rispettata o anche l’associazione del 

territorio non sia d’accordo, comunque, poi si procede 

attraverso il bando. Quindi comunque viene mantenuta la 

trasparenza che la norma vuole! E’ un articolo in più che 

garantisce uno snellimento delle procedure e comunque dà una 

garanzia all’Ente e viene approvata attraverso la delibera di 

Giunta comunale. E questo è fatto a favore anche delle 
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associazioni: noi l’abbiamo vista così a favore delle 

associazioni sportive del territorio e ne abbiamo tante e vanno 

valorizzate in tal senso. E’ logico che nella convenzione 

verranno rispettati tutti i crismi che attualmente ci sono e 

abbiamo delle ottime associazioni sul territorio che vanno anche 

premiate in tal senso.” 

Presidente:” Grazie è aperta la discussione: chi vuole 

intervenire? Prego Imperiali” 

Imperiali:” Allora secondo me andiamo un po’ a peggiorare la 

situazione, nel fatto che: sì è vero che si snellisce la 

procedura e si dà una mano in più alle nostre società sportive, 

però secondo me, la trasparenza è un po’ lasciata da una parte, 

nel senso che se c’è un bando e uno vuole partecipare comunque … 

faccio per dire la Polisportiva di Buscoldo vuole partecipare al 

bando del Palazzetto è giusto che partecipi, non che resti o 

all’associazione basket o della pallavolo. E’ un esempio che 

faccio! Cioè per me il bando è importante! Capisco che 

snellisce, ma qui dopo, alla fine, non si presenterà nessuno né 

alla Polisportiva di Levata o Buscoldo … però, col bando si dà 

la possibilità anche alle altre associazioni sportive di poter 

partecipare e che ci sia una trasparenza più forte sulle 

assegnazioni delle società. Siccome che qui si scrive che si può 

a discrezione del Comune e quindi siamo andati fino adesso anche 

col discorso dei bandi ed è andato tutto bene e non è mai 

successo niente …. Quindi secondo me è importante continuare con 

il discorso dei bandi, perché diamo più trasparenza anche ai 
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nostri cittadini, per cui voterò contro” 

Presidente:” Grazie altri interventi? Nessuno, allora metto in 

votazione il punto 7”. 
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